

## BAB V

### KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis dari data yang telah dikumpulkan dalam hasil penelitian dan pembahasan tentang “*Analisis Pemanfaatan Gymnasium Universitas Pendidikan Indonesia Hubungannya dengan Pemakaian untuk Perkuliahan, UKM dan benefit terhadap finansial Universitas Pendidikan Indonesia*”, maka penulis bisa menyimpulkan tujuan utama didirikannya gedung gymnasium UPI di kampus bumi siliwangi UPI ini untuk proses perkuliahan. Baik perkuliahan praktek di lapangan utama gymnasium ataupun halaman dan perkuliahan di kelas. Karena di gymnasium ada ruangan kelas dan biasa dipakai untuk perkuliahan MKDU. Tetapi selain itu, gymnasium dituntut harus bisa menghasilkan. Sehingga ada benefit terhadap finansial UPI.

Karena gymnasium dituntut untuk bisa menghasilkan. Maka gymnasium dikelola secara profesional. Sehingga bagi civitas akademika UPI dan pihak luar yang ingin memakai gymnasium harus menyewa sesuai dengan harga yang telah ditetapkan gelanggang olahraga bumi siliwangi UPI. Untuk penyewaan 1 hari penuh atau lebih harus mengajukan surat permohonan pemakaian gymnasium yang diajukan kepada pengelola gymnasium UPI. Selanjutnya surat tersebut akan menjadi pertimbangan pihak pengelola dalam mengambil kebijakan. Masukan

terbesar saat ini jika ada event – event olahraga atau seni di gedung gymnasium. Tetapi pemanfaatan gymnasium untuk disewakan hanya sisa waktu dari perkuliahan. Sehingga benefit terhadap finansial UPI tidak terlalu besar. Karena jadwal pemakaian gymnasium untuk kegiatan perkuliahan dan kegiatan akademik dari tahun ke tahun semakin padat dengan bertambahnya jumlah mahasiswa dan bertambahnya kelas.

Semua tujuan tersebut dapat tercapai dengan manajemen yang baik dan karyawan/pegawai yang bertanggung jawab terhadap tugasnya. Aktifitas di gymnasium dapat berjalan dengan baik karena dikelola oleh pihak manajemen yang profesional dan 5 pegawai kebersihan yang selalu menjalankan tugasnya. Sehingga para pengguna gymnasium bisa menggunakan gymnasium dengan nyaman.

## **B. Rekomendasi**

Berdasarkan kesimpulan yang telah dijelaskan pada sub-bab sebelumnya, maka penulis memberikan rekomendasi sebagai berikut:

1. Untuk para pembuat kebijakakan gymnasium UPI agar membuat kebijakan untuk membuka terus gymnasium di luar jam perkuliahan agar benefit yang dihasilkan untuk finansial UPI bertambah. Selain itu, peralatan kebersihan otomatisnya ditambah, perlu dilakukannya perbaikan fasilitas (olahraga, toilet dan tribun) serta honor untuk para pegawai ditambah agar lebih semangat dan giat lagi dalam melaksanakan tugasnya.

Sehingga gedung gymnasium akan selalu terjaga kebersihannya. Dengan demikian hal tersebut dapat menarik pihak luar untuk memakai/menyewa gedung gymnasium UPI. Selain itu, lantai dan ruangan lain bisa dimanfaatkan secara maksimal dan ditambah fasilitas olahraga lainnya, seperti bilyar serta di gymnasium bisa dibuka kantin dan ditambah layanan hot spot karena setiap harinya ratusan sampai ribuan orang bermain di gymnasium. Dengan demikian UPI mendapatkan benefit tambahan selain penyewaan gedung. Sehingga gedung gymnasium dapat lebih menghasilkan benefit terhadap finansial UPI.

2. Untuk para pengguna gymnasium UPI yang ingin memakai gedung gymnasium harus berkoordinasi terlebih dahulu dengan pihak pengelola gymnasium untuk memastikan gymnasium bisa dipakai atau tidak. Untuk penyewaan 1 hari atau lebih harus mengajukan surat permohonan penyewaan gymnasium kepada pihak pengelola gymnasium. Selain itu, gedung gymnasium bisa dipakai jika tidak ada perkuliahan di gedung gymnasium. Waktu kosong di gedung gymnasium pada hari senin sampai dengan Jum'at dari pukul 17.00 WIB sampai dengan 23.00 WIB dan pada hari sabtu dan minggu gedung gymnasium dari pagi sampai malam hari bisa disewa oleh para pemakai/pengguna gymnasium. Dan para pengguna harus saling menghargai dengan petugas di gedung gymnasium.
3. Untuk peneliti selanjutnya dapat meneliti masalah lain tentang gymnasium yang belum diteliti sebelumnya atau memperbaiki dan meneruskan penelitian yang telah dilaksanakan sebelumnya.

